

Mit großer Betroffenheit trauern wir um
unseren langjährigen Vorstandsvorsitzenden

Hans-Michael Heitmüller

der im Alter von 78 Jahren am 24. Dezember 2022 verstarb.

Herr Heitmüller war von Oktober 1999 bis zum Eintritt in den Ruhestand im Juli 2010 Vorsitzender des Vorstandes der Deutsche Leasing AG und hat durch seinen engagierten Einsatz und unternehmerischen Weitblick die Deutsche Leasing Gruppe zu einem der bedeutendsten Verbundunternehmen in der Sparkassen-Finanzgruppe entwickelt. Sein gesamtes Berufsleben hat Herr Heitmüller in der Sparkassen-Finanzgruppe verbracht. Von November 2011 bis März 2019 gehörte Herr Heitmüller dem Aufsichtsrat der Deutschen Sparkassen Leasing AG & Co. KG an und gab dessen Arbeit wertvolle Impulse.

Wir erinnern uns an Herrn Heitmüller als vorbildlichen Menschen, der allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, Führungskräften und Geschäftspartnern stets mit größter Menschlichkeit begegnete und durch seine ihm eigene Art bei allen höchste Wertschätzung und größtes Vertrauen genoss.

Ende der neunziger Jahre wurde Herr Heitmüller mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande für seine Verdienste für den Aufbau des Finanzwesens in den Neuen Bundesländern ausgezeichnet.

Wir werden Herrn Heitmüller stets ein ehrendes Andenken bewahren und bleiben ihm für seine außerordentlichen Verdienste in Dankbarkeit verbunden.

Wir trauern mit seinen Angehörigen.

Deutsche Leasing Gruppe

Aufsichtsrat

Vorstand

Betriebsrat

Belegschaft